

El precio de la corrupción

Jean Silva Velazquez

Image not found.

Capítulo 1

¿Que tiene ojos que no ven , boca que habla y oídos que no escuchan?

Era muy tarde en la noche , yo estaba en mi oficina terminando el típico papeleo de un abogado común como yo y decidí que era tiempo de irme a casa pero estaba tan cansado que me quedé dormido y por unos segundos soñé con un caso que tuve anteriormente , había una mujer que pedía la custodia de sus hijos , yo era el abogado de su esposo que pedía lo mismo y estaba apunto de perder asta que decidí mentir y les mostré a todos unas fotos falsas en donde aparecía la mujer maltratando a sus hijos , todos me creyeron y le dieron la custodia al padre , la razón por la que mentí fue que el padre me ofrecía 100.000 \$ si el ganaba , aunque yo sabia que el hombre tomaba mucho y golpeaba a los niños igual no me importó porque no era mi asunto.

Al despertar escuché que alguien golpeaba la puerta de mi oficina , fui a atender pero no había nadie y cuando me di vuelta vi una sombra femenina que lloraba , sentí un escalofrío y un miedo que me paralizó de pies a cabeza , estuve quieto unos segundos y luego traté de abrir la puerta sin dejar de mirar la sombra pero cuando escuchó el sonido de la puerta gritó muy fuerte y corrió hacia mi , de inmediato me desperté y mire hacia todas partes asustado , pensé que era solo una pesadilla , tomé mis cosas y me dirigí a mi auto , mientras conducía no podía dejar de pensar en esa extraña pesadilla y mas o menos a mitad de camino me quedé sin gasolina , por suerte había una gasolinera cerca solo debía empujar mi auto un poco pasando por un puente asta la gasolinera pero mientras iba por el puente me sentí muy cansado y decidí sentarme a un lado del puente para tomar un respiro y de nuevo me quedé dormido , otra vez soñé con un caso anterior , en este había un hombre acusado de violación y yo defendía a la mujer que supuestamente el había violado , en este caso también mentí y mostré evidencia falsa para ganar porque la mujer era ex novia del hombre y quería que el hombre sufra por haber terminado con ella y para que yo mintiera me pagó 150.000 \$ y una noche de placer con ella , otra vez lo hice porque no era asunto mio solo buscaba beneficios.

Al despertar me levanté y continué empujando el auto hasta que escuché a un hombre llorando y cuando me di vuelta vi una sombra parada a un lado del puente a punto de tirarse , no se porqué pero le dije -no lo hagas- el me miró y dijo -entonces hazlo tu- corrió hacia mi me sujetó y me tiró del puente , el susto me izo despertar , enseguida me levanté y empujé el auto con todas mis fuerzas hasta llegar a la gasolinera en donde había un hombre que me ayudó a ponerle gasolina a mi auto , le pregunté si sabia algo sobre la sombra del puente y me dijo -no e

escuchado nada sobre una sombra en el puente pero en ese puente ocurrió una tragedia , un hombre se suicidó porque fue sentenciado por un crimen que no cometió- -¿como sabes que no lo cometió?- le pregunté a lo que el respondió -porque lo conocía , el era una buena persona pero hasta las buenas personas llegan a tener destinos como ese- , luego de llenar mi auto le pagué al hombre y continué conduciendo hacia mi casa , poco a poco mis ojos empezaron a cerrarse hasta quedarme dormido y otra vez soñé con un caso anterior solo que este era diferente , había una mujer joven que fue acusada de acecinar a su ex pareja pero la que realmente lo acecinó fue la mujer que la acusó , esa mujer era la pareja de el hombre y lo mató porque estaba celosa de la ex , ella pensaba que el hombre la engañaría con la ex y por eso decidió matarlo y acusar a la ex , no se en que estaba pensando cuando acepté 1.000.000 \$ por mentir pero mi rostro no cambió de gesto ni siquiera cuando el juez declaró culpable y la pobre chica con los ojos llenos de lágrimas corrió hacia mi , me sujetó del traje y gritó -por favor diga la verdad se lo ruego- , luego de eso la policía se la llevó y nunca supe nada mas de ella.

Desperté y casi me salgo del camino pero seguí conduciendo hacia mi casa asta que en el medio del camino me encontré con alguien que no me dejaba pasar , me detuve y toqué la bocina , empezó a caminar hacia mi y cuando estaba cerca me di cuenta de que era otra sombra , parecía una mujer joven como la del juicio pero esta vez tenia las muñecas sangrando , enseguida aceleré y a los pocos segundo creí que la avía perdido pero al ver en el espejo la vi sentada detrás de mi , me sujetó del cuello y dijo -di la verdad- , me desperté con el sonido de la bocina de otro auto y casi me choco pero logré recuperar el control del auto y me mantuve despierto hasta llegar a mi casa , entré ; serré la puerta ; me cambie de ropa y me acosté en mi cama aliviado de que por fin estaba en casa serré los ojos y me dormí , esta vez no soñé nada lo cual era muy raro y cuando abrí los ojos los vi , las tres sombras estaban paradas alrededor de mi , en ese momento entendí que eran las sombras de las personas que arruine , intente levantarme y correr pero me sujetaron de los brazos y la sombra de la chica joven se puso encima de mi y me dijo -este es el precio de la corrupción-.

Periódico: Abogado corrupto escribe una carta admitiendo todo lo que izó y luego se suicida.

R:La respuesta es una persona corrupta.